

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa sepenuhnya terselesaikannya skripsi ini, bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing, yang telah memotivasi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada berbagai pihak dan peneliti mengucapkan rasa syukuryang mendalam kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan kemudahan selama mengerjakan skripsi ini.

Terimakasih kepada Ibu Dra. Yetty Auliaty, M.Pd, selaku dosen pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. M. Syarif Sumantri, M.Pd, selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan tulus ikhlas waktu, tenaga, dan pikirannya untuk dapat membimbing peneliti dengan penuh kesabaran. Ibu Dr. Sofia Hartanti, M.Si., dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku dekan dan Wakil Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melakukan penelitian dan menyelesaikan skripsi dengan baik dan tepat waktu. Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Terimakasih atas dukungan moril dan materil serta doa yang telah dipanjatkan kepada kedua orang tua peneliti, Bapak Asnawi dan Ibu Yuhema yang telah mengajarkan banyak hal kepada peneliti,.

Terimakasih juga peneliti ucapkan kepada Ibu Sri Sukasmi, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SDN Jatinegara Kaum 01 Pagi, Ibu Sri Utari S.Pd, selaku Kepala Sekolah SDN Jatinegara Kaum 15 Pagi, dan Bapak Samin, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SDN Jatinegara Kaum 03 Pagi yang telah memberikan izin dan membimbing peneliti selama proses penelitian berlangsung.

Terimakasih juga kepada teman-teman kelas B 2015. Semoga skripsi ini dapat memberikan kontribusi dan bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan.

Jakarta, 30 April 2019

Peneliti,  
Ira Trimalia